

AMECH

Amech es la perra de mi tía Barbara que vive en Chislana. Mi tío Íñigo se la regaló por su cumpleaños.

Es una labradorra, tiene el pelo largo y oscuro, es blanca sus patas son anchas y sus pezuñas grandes. Tiene nueve años y es muy grande.

Es muy juguetona porque siempre que la ves me da una pelota para que se la lance, es obediente, y nunca muerde, es cariñosa, buena y alegre porque sonríe mucho.

No le gustan ni los petardos ni los fuegos artificiales porque cuando explotan se pone a ladrar, lo gusta mucho correr en la playa, hacer agujeros en la arena, viajar en coche y que llamen al timbre, porque cuando alguien entra se pone a dar vueltas alrededor suya.

Aunque no es mía le trato como si lo fuera porque me gusta mucho y me gustaría que estuviese conmigo.